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　地球環境への配慮の気運が高まる昨
今、クリーンエネルギーが注目されてい
ます。中でも、民間レベルで最も導入し
やすいと熱いまなざしが送られているの
が、太陽光発電。松永建設グループで
も、シャープの『SUNVISTA（サンビス
タ）』を用いたソーラーシステムの設置に
積極的に取り組んでいます。
　太陽光発電とは、シリコン半導体など
に光が当たると電気が発生する仕組みを
利用した発電システム。屋根などに受光
パネルを設置し、太陽の光を直接電気に
変換するため、CO2を発生させません。
そこがクリーン電力と呼ばれる所以です。
　政府が、日本国内の太陽光発電量を
2020年までに現状の10倍、2030年ま
でに40倍に増大させるビジョンを発表し 
たのは、昨年夏。以降、国が太陽光発電を導

入する住宅に対して補助金交付を決定し
たのに続き、各自治体でも独自に助成を
行うケースが相次いでおり、埼玉県やさい
たま市も例外ではありません。太陽光発
電導入の例として、岩槻区の方が持家の
一戸建て住宅にシステムを導入する場合、
見込まれる補助金を算出してみましょう。
　まず国の補助金が約23万円、埼玉県
からが約20万円、さいたま市からが約
17万円で、計約60万円が交付される
見込みとなります。対して『サンビスタ』
の導入コストは約200万円程度なので、
およそ３割が補助金でまかなえることに
なります。（※一般家庭において標準的
な「3.36kw型」システムで試算。なお、
予算範囲を超える交付申請があった場合
は受付を締め切る可能性もあります）。
　とはいえ、「どのくらいで導入費用の

　昨年夏、政府が『低炭素社会づくり行動計画』を発表したのに続き、太陽光発
電を導入する家庭への、国や地方自治体による補助金交付が決定しました。い
ま注目のソーラーシステム導入の検討をする、またとない好機と言えそうです。

元がとれるの？」「そもそも本当に家計の
節約になるの？」……といった疑問や不
安もまたつきまとうもの。その際は、ぜ
ひお気軽に松永建設にご相談ください。
導入プランはもちろん、電気代シミュレー
ション等の事前準備から、実際の設置工
事、導入後のメンテナンスまで、一括で
対応いたします。設置だけを請け負う一
般の取付業者に委託される場合と異なり、
トータルでのサービスをご提供する安心

の体制を整えております。
　日中の太陽光発電によって生まれた余
剰電力を、電力会社に売ることのできる

「売電」価格も、近々、現行の1kwあたり
24円から倍の価格へ引き上げられる見込
みです。太陽光発電システムを導入する
いい追い風が吹いていると言えるでしょ
う。エコ環境づくりに自らの手で貢献し、
なおかつ家計支援にもなる太陽光発電、
ぜひ検討してみてはいかがでしょうか。

実地検分

導入
シミュレーション

◎屋根面積や形状、勾配、必要電気容量の調査
◎ソーラーシステムの選定・ご提案

◎助成金の算定
◎導入後の電気料金算定
◎過去の光熱費との比較
◎ローン計画やソーラーローンのご提案　など

松永建設ならではの「相談」と「安心」。
導入前のご検討段階で、以下のサポート（一例）をお約束します。

太陽の光から電気をつくる

買電

売電

電力会社

家庭で使える電力に変換する

電力を各電気機器に送る

売る電力と買う電力を量る

◎太陽光発電のしくみ

地球環境にやさしく、家計にやさしい、そして、人にやさしい
『太陽光発電システム』設置販売を開始！

松永建設がさいたま市のすべての屋根に

地球環境にやさしく、家計にやさしい、そして、人にやさしい
『太陽光発電システム』設置販売を開始！
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松永建設・大樹会安全大会を開催「
安
全
第
一」を
高
く
掲
げ
、災
害
ゼ
ロ
を
目
指
す

　去る6月16日、市民会館いわつき大
ホールにて「平成21年度  松永建設・大
樹会安全大会」が開催されました。27回
目を迎える今大会の会場には、松永建設
社員をはじめ、協力会社で構成される大
樹会会員各社など、550人以上が集結。
来賓には、春日部労働基準監督署・町田
映司署長、岩槻警察署・池山良之交通課
長、小山労務管理事務所・小山茂樹所長
の3氏をお招きし、「安全第一」の意識向
上をはかる会が盛大に執り行われました。
　まずは開会に先立ち、国歌斉唱のあ
と、物故者に向けて1分間の黙祷。松永  
功会長が、開会宣言で「安全・衛生活動
のより一層のスキルアップのきっかけとし
てほしい」と挨拶し、大会の意義を参加
者に示しました。
　主催者代表の松永大祐社長が「長引く
不況の中、コスト削減や省労力なども叫
ばれるが、『安全はすべてに優先する』こ
とを強く心に刻んでほしい」「真の安全
は、各自が自主的に対策を考え、それに
取り組むことで得られる」など、大会の主
旨を声を大にして訴えました。続いて、
竹内光男大樹会理事長［竹内電気（株）社
長］からは、第一回のAED講習の報告や
安全に絶対妥協しない強い姿勢が示され
ました。
　そして、小池敏郎大樹会理事［（株）小
池鉄工代表取締役］の音頭で、参加者全
員による安全宣言の唱和。松永  豪安全・
衛生委員による安全活動計画および活動

報告を通して、松永建設の安全方針「災
害ゼロ目標」と、「みんなで守る作業手順
の確立」等の大樹会重点実施事項・方針
をいま一度確認し、改めて全員で労働災
害撲滅を誓い合いました。
　続く安全表彰では、無事故・無災害に
努めた優良協力会社9社、優良作業所代
表7人、優良職長10人の表彰を行いま
した。対する謝辞は、「自分ひとりで安
全への取り組みは成し遂げられたのでは
なく、今後も一丸となって、安全な職場
作りと、松永建設のより一層の発展に寄
与することを誓う」という営繕事業部・大
塚  誠係長の言葉が光っていました。来
賓の方々からも、労働災害や交通事故
の現状や改善策に関する提言を頂戴し、
第一部は終了。
　第二部では、84年、88年にオリン
ピック2大会制覇の偉業を達成した柔道
家・斉藤  仁氏の特別講演が行われまし
た。大きな身体から発せられる張りのあ
る声を響かせながら、『心・技・体』を語
る言葉からは、実直で、かつ剛毅木訥な
氏の人柄がにじみでていました。二度の
金メダルへの道と、その後の後進指導の
道において氏を支え続けているという、
魂にまつわる3つの金言『磨魂・鍛魂・闘
魂』。これは、人命を尊び、安全で豊か
な労働環境を目指すプロセスにも充分に
活かすことのできる、素晴らしい教訓と
なって、皆さんの胸に響いたのではない
でしょうか──。

▲「災害ゼロ」はもちろん、そもそも危険がない状態
こそが望ましい、と安全の意味を説く松永大祐社
長。「安全のために何をすべきか？ 各自が主体的
に考えることが重要です」

▶大樹会会員企業、協力会社、松永建設グループ社員な
ど550人以上の参加者で埋め尽くされた会場は、熱気
でいっぱいでした

　7月1日からの全国安全週間を前に、松永建設・大樹会安全大会が開催されま
した。企業が健全な発展を遂げるために、全員が安全に働けるような職場環境
の構築・確保、労働災害の防止は不可欠です。自覚と行動を重ねて、労災撲滅
に努めましょう。

平成21年度

安
全
表
彰
受
賞
者

▲柔道を始めた当初の小さな目標から、オリンピックという頂点の目標まで。レ
ベル・形はさまざまなれど、ずっと地道に、目標をひとつひとつ達成してきた、
それだけは胸を張れます、と斉藤氏。「表彰台の最上段には、そこにしか吹
かない特別な風が流れています。頑張って、自分で自分に金メダルをかけてあ
げましょう！」

【優良協力会社の部】
◆（有）知栄工務店　◆（株）日本アステック　◆（株）ミウラ　◆秋山建材工業（株）
◆（株）ナナオ　◆（株）NIPPOコーポレーション  埼玉東出張所
◆（有）湯沢サトー工業　◆新井建設（株）　◆（株）島村工業

【優良作業所の部】
◆（株）ホクエツ関東事務所改修工事＝大塚  誠　◆水辺再生100プラン推進工事（藤右
衛門川暗渠その2）＝杉山光紀　◆H19市助築堤工事＝塙  和博　◆老第1997号布設替
工事＝鍋川原伸之　◆特別養護老人ホーム原殿園移転建替工事＝村松敏多　◆八潮市

立八條中学校校舎他耐震補強及び大規模改造工事＝須藤伸誓　◆20庄改第203号送水
ポンプ棟耐震補強工事＝高橋寛臣

【優良職長の部】
◆森  幸雄氏［（株）松永建設直営グループ］　◆今井光司氏［（株）石井基礎工事］　◆新井
博氏［新井建設（株）］　◆荒井秀則氏［（有）ミサワシステムガード］　◆河原秀樹氏［（株）
島村工業］　◆滝島  修氏［（株）日本アステック］　◆小橋川一成氏［（有）松本鉄筋工業所］
◆情野淳二氏［（株）後藤アルミ製作所］　◆成田義則氏［（株）ミウラ］　◆深井健三氏

［（株）大勇建築工業］

斉藤  仁氏による特別講演
「金メダルへの道」〜自分ひとりでここまで来たんじゃない〜

1984年   ロサンジェルスオリンピック95kg超級  金メダル
1988年   ソウルオリンピック95kg超級  金メダル
2008年   北京オリンピック男子柔道監督

一、墜落・転落災害をなくそう！
一、リスクアセスメントを推進し災害をなくそう！
一、交通ルールを守り事故をなくそう！

安全宣言

▲無事故・無災害で安全管理に努めた計9社、16人が安全表彰を受賞。努
力と功労を讃え、松永社長から表彰状と記念品が手渡されました



特別養護老人ホーム 敬寿園 宝来ホーム
介護の未来形へ先鞭をつける、欣彰会グループの最新施設お客様の

ご紹介

お客様の
ご紹介
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　この４月に竣工したばかりの『敬寿園  
宝来ホーム』は、モダンな外観に、老
人医療や介護分野に早期から従事して
きた、欣彰会グループの歴史と実績が
凝縮された施設です。
　入所120床のうち半分をユニットケ
アにあてる『宝来ホーム』では、施工に
あたり、全国でも例を見ない画期的な
建築設計手法を導入しました。10人程
度のお年寄りをひとつの共同生活単位
として介護を行うのがユニットケア。温
かみのある介護方式として注目されて
いますが、反面、ユニットごとの交流が
希薄になり、職員の労力が分断されて
しまう等の難点があります。そうした孤
立状態を解消すべく３つのユニットをク
ローバー型に配し、重なり合う部分に

ケアセンターを置くことで「風通し」の良
さを追求したのです。
　「重度介護者の方でも決して入所を
お断りしない、それが我々の誇るポリ
シーです」敬寿園施設長の新井  優氏
は、そう胸を張ります。「そのための良
質な介護を可能にしてくれる、良質の
建物になったと思います」
　欣彰会グループを運営する社会福祉
法人『欣彰会』理事長の漆原  彰氏も深
くうなずきつつ、一方で、介護・医療
の施設に未だ完成形はない、とも語り
ます。「我々には何でもない造りであっ
ても、身体や感覚機能の衰えた高齢者
にはとてつもない障害に思えたりする
ものです。松永建設とは今後も、共に
切磋琢磨していきましょう」

　1981年、岩槻・太田の地に開業、以
来、地域の方々から頼りになる「町のお
医者さん」として親しまれている『金沢クリ
ニック』。こちらでは、１階で院長の金沢
和俊先生が内科、娘さんが心療内科・精 
神科を、そして２階の歯科を奥さまが営
まれています。娘さんがこの春常勤にな
られたのを機に、改修工事を行いました。
　「工事の間だからと診療を休むわけに

もいきませんから、患者さんに気を遣
いながらの施工は大変だったと思いま
す。しかし、医療や介護の施設を数多
く手がけている松永建設ですから、安
心してお任せしました」と金沢院長。
　玄関にバリアフリー目的のスロープ
を設けると同時に、外観も一新。そし
て大きくカーブを描く待合室は、採光
もたっぷりで、明るく和やかなムード
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【住所】 〒331-0074  埼玉県さいたま市西区宝来86-1

【住所】 〒339-0052  埼玉県さいたま市岩槻区太田1-1-18

敬寿園 宝来ホームへのお問い合わせは

金沢クリニックへのお問い合わせは

TEL :048-663-0216 まで

TEL :048-758-1547 まで

▶▶▶

▶▶▶

  「お年寄りのために──を突き詰めて
いくと、医療・介護・福祉は必ず一体
であるべきです。我々の事業体が目指
すところもそこにあります」と漆原氏。
29年前、さいたま市見沼区片柳に大
宮共立病院を開業して以来、長きにわ
たり、高齢者支援に心を砕いてきた氏
の言葉は、ずっしりとした重みがありま
した。

に。とはいえ、病気を抱えた方がい
らっしゃる場であることに配慮して、直
接採光ではありません。ガラスブロック
が一面に積み上がった壁から、やわら
かな光が射し込んできます。
　「内科と心療内科・精神科の待合室
を分けない方針にしましたから、とにか
く和やかな気持ちでいられる待合室を、
とリクエストしました。いい仕上がりに

なっていると思います」と、金沢院長に
も満足していただけたようです。
　時代を反映してか、心に負荷を抱え
た方や認知症の方の来院は確実に増え
ているといいます。心療内科・精神科
が常設されたことで、『金沢クリニック』
が、頼れる「町のお医者さん」としてま
すます身近で、心強い存在になったこ
とは間違いないでしょう。

※外観の竣工写真入る

◀埼玉県医師会の常任理事、岩槻医師会
会長も務められている金沢和俊院長

▲ゆったりとしたスペースで、心地よく過ごせる
食堂・機能訓練室

▼曲線を多用した造りと採光の工夫が凝らされた待合室

金沢クリニック
心療内科・精神科を常設し、さらに「地域のための」存在に
内科・心療内科・
精神科・歯科
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たてもの
最前線

耐震診断でご家庭に「安心」を
備えあれば憂いなし。「我が家は安全？」に答えを出しませんか？

　五月晴れの空がカラッと心地よい５月
中旬、東洋大学・川越キャンパスを訪
れて、学生向けの講演をしてきました。
テーマは「社会人として必要なこと」。彼
らが遠くない将来迎える「社会」という土
壌において、今どのような人間が求めら
れているかを語って……というより最後
には、熱い塊を吐き出すような勢いで話
をしていました。いやあ、暑苦しかった
でしょうね、今どきの学生さんには（笑）。
　それでも、私は伝えずにはいられな
い！　どうやらこれは性分なのでしょうが、
昨今の若者たちにはどうも熱い夢を持っ
ている子が少なくて、残念な気持ちに
なることもしきりです。夢どころか、主
体性や積極性に欠けた若者も多いです
よね。社会人になったら、否が応でも人
生の大半の時間を仕事に費やすことに
なるのに、そこで夢も希望も抱かなかっ

　地震に対する住まいの強度を知って
損はありません。補助金の助成制度を
活用して、耐震診断を受けてみません
か。事前のリスク回避は、暮らしに安
心をもたらします。

耐震診断の目安は、
「昭和56年5月以前の建物」

　ご存知でしたか？　さいたま市では、
地震に強い街づくりを推進するため、住
宅（戸建）の耐震診断を奨励、費用の一
部を助成しています。
　対象となるのは、現在、建物の強度基
準として採用されている「新耐震基準」以
前に建てられた戸建住宅。具体的には、
昭和56年（1981年）5月31日以前に
建築された住宅ということになります。
　さいたま市の従来の助成金は上限５万
円でしたが、今年4月から上限が６万５千
円に引き上げられています。地震被害の
報道を耳にし、「我が家はどのくらい安
全なのか？」と耐震強度を気にする方が増
えつつある中、従来の５万円という補助

金は耐震診断費用としては充分な額とは
言えず、なかなか診断数は伸びていない
のが実情でした。今回の補助金引き上げ
は、該当する住宅にお住まいの方が、ご
自宅の安全をいま一度確かめるいい機会
となるのではないでしょうか。
　松永建設では、①（建築当時の設計図
が残っていれば）まず設計士が図面上で
診断　②ご自宅に赴いて、ひび割れや傾
き、扉の開け閉てチェック等によるひず
み診断　③床下診断　……などの手順
で耐震診断を承ります。もちろん診断の
結果、補強が必要である場合には、建物
に合った「必要充分」かつ「効率的」な補
強方法もご提案いたします。
　耐震を全社挙げて取り組んでいる松永
建設の社員は、耐震診断資格者も多く、
迅速かつ万全の対応を皆さまにお約束で
きるものと自負しています。安心な暮ら
しは、備えるところから始まります。皆
さまのニーズに確実にお応えできるよう、
助成金の範囲内で診断できる体制を整え
ておりますので、お気軽に松永建設まで
ご相談ください。

耐震は、
資産価値を高める
新しいスタンダードに

　耐震診断は既存住宅向け
の措置となりますが、新築に
おいては『スーパーストロン
グ工法』による耐震建築も請け負ってい
ます。スーパーストロング工法は「耐震
等級３」相当という強度を誇る耐震構造
建築。
　少々難解な説明になりますが、耐震等
級３相当とは、「極めてまれに（数百年に
一度ほど）発生する地震でも倒壊しない
程度の耐震性を１とした場合、その1.5
倍の耐震性を有する」もの。平たく言え
ば、阪神・淡路大震災規模の地震にも
耐えうる建築物、ということになるで
しょう。
　さて、ここまでは、おもに安全・安心
面から耐震の意義を述べてきましたが、
昨今、耐震には別の側面ーー新しい意義
も生まれつつあります。じつは耐震診断
や耐震建築は、単に「安全な住まいに暮

「熱い夢」を抱くことが、社会人の第一歩

コラム
社
長
の

　８月23日（日）に開催される『人形のま
ち・岩槻まつり』に、松永建設グループ
は今年も参加します！　第２まつりプラザ

（市宿通り）にブースを出しますので、皆
さまのお越しをお待ちしております。
　昨年は、本物そっくりの大地震が体験
できる「地震体験コーナー」を設置したと
ころ、皆さま興味をお持ちのテーマだっ
たのでしょう、大変な賑わいぶりとなりま
した。見た目にも激しさがわかる揺れの
中、小さなお子さん・大きな皆さん（!?）
を問わずテーブルの下にもぐって「ワー、
キャー！」。楽しい中にもしかし、地震の
恐さを身をもって体験していただけた様
子でした。
　そしてもうひとつ、多くの方々が一
転して満面の笑顔でほおばっていたの

が、IHヒーターを使って作った、社員
お手製の「串揚げ」と「パウンドケーキ」
です。ひそかに腕を磨いてまつり当日に
臨んだ社員たちが、ここぞとばかりに
はりきって大奮闘！　お味の方はいかが
でしたでしょうか？  （美味しかったです
よね？？）
　という具合だった昨年の松永建設グ
ループのブースですが、なんと当日の悪
天候にもかかわらず訪れてくださった
方は約2,000人！　今年も同じぐらい、
いやもっと大勢の方に訪れていただく
べく、吟味に吟味を重ねて催し物を企
画中です。内容は……サプライズとい
うことにしておきましょう。ご期待下さ
い！　そしてぜひのお運びをお待ちして
います！

「岩槻まつり」は松永建設グループのブースへ、ぜひお越しください！
人
形
の
ま
ち

2009

岩
槻
ま
つ
り

【開催日】  平成２１年８月２３日（日）
【時　間】  １５時〜２１時（予定）
【場　所】  第２まつりプラザ（市宿通り）の松永建設グループ・
　　　　  ブース

たら、人生楽しいはずがない
じゃないか！　と、私はそう思
うわけです。
　そんな観点から、「できる
営業マンの秘訣は、話し上
手よりも聞き上手！」「同じ
仕事をするなら、夢や目標
を持って楽しく仕事をした
ほうが得!!」「給料は、能力の対価。だ
から自主性・積極性をもって自分磨きに
邁進せよ!!!」等々、熱弁をふるってきまし
た。頭の片隅では、こんな熱血調、果た
して今の学生たちの心に訴えるのか？　
かえって逆効果では？　そんなこともチ
ラリと憂いつつ……。
　ところが、だったのです。講演後に学
生さんから寄せられた感想には、私も驚
くほどの熱いメッセージの数々が。自分
としては、人間ひとり一人が輝く存在で

いるための、ほんのイロハを語ったに過
ぎないと思っているのですが、若者たち
の心の一隅に、たとえ小さなものであっ
ても、何かを鳴らし、余韻を残せたこと
は幸せなことでした。「鉄は熱いうちに打
て」という言葉もありますが、むしろ、「鉄
はちゃんと熱かった。だから打った」──
そんな感じでした。ずっしりとした手応え
を感じさせてくれた若者たち。ありがと
う、未来をよろしく！

らす」ためだけの方策ではなくなってきて
いるのです。
　環境の配慮や『小さく暮らす』という近
年の時流を反映して、これからの時代
は、住まいも新築ではなく中古住宅のリ
サイクル化がますます進んでいく傾向に
あります。お住まいの住宅に『耐震補強
済』や、あるいは『耐震構造住宅』という
レッテルがさん然と輝いているかどうか。
そのことが建物の価値を大きく左右する
時代が、近く到来するのではないでしょ
うか。
　安心のための耐震。そして資産価値を
高めるための耐震。松永建設は、２つの
視点から、ぜひ皆さまに耐震の取り組み
をご検討いただけますよう、お勧めいた
します。


